



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 145  
15 de junio de 2022

## **Facultad de Ciencias Agrícolas impulsa su desarrollo**

En entrevista para Radio Universitaria, el Ing. Carlos Montúfar, decano de la Facultad de Ciencias Agrícolas informó sobre las líneas de trabajo para fortalecer el desarrollo de esta unidad académica. En el proceso de enseñanza aprendizaje destacó el rediseño de las carreras de Ingeniería Agronómica y Turismo que entrará en vigor en diciembre del 2023 con una vigencia de 10 años. El énfasis de este cambio es el emprendimiento, los estudiantes no solo se formarán para ser trabajadores, sino que podrán ser generadores de sus propias empresas.

El decano mencionó que trabajará para la conexión con la comunidad nacional e internacional, a través de la implementación de un plan de intercambio y movilidad estudiantil con instituciones aliadas. En cuanto a investigación, la Facultad tiene la primera maestría en investigación de la Universidad Central del Ecuador, y se trabaja en la obtención del primer doctorado de investigación, además docentes y estudiantes llevan a cabo diferentes proyectos de investigación.

Las nuevas perspectivas de gestión a realizarse por parte de la Facultad, pretenden garantizar a los estudiantes actuales y futuros estudiantes de la carrera de Ciencias Agrícolas y Turismo, al acceso directo a mejores condiciones de los sistemas de administración, sistemas de gestión académica, gestión financiera, entre otros.

**BY**

